



COMUNICADO

Deporte

El Ayuntamiento impulsa el programa 'Málaga Olímpica' para apoyar a deportistas locales de alta competición

- Los karatecas Damián Quintero y María Torres; los remeros Adrián Miramón, Natalia de Miguel, Marta de las Heras y Teresa Díaz; y el atleta olímpico Alberto González participan en la iniciativa
- Los deportistas recibirán un importe económico mediante patrocinios que tiene como objetivo facilitar su participación en torneos y campeonatos nacionales e internacionales

Málaga, 9 de julio de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la sociedad municipal Málaga Deporte y Eventos, impulsa el programa 'Málaga Olímpica' para apoyar a deportistas locales de alta competición. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, y los deportistas Damián Quintero, María Torres, Adrián Miramón, Alberto González, Natalia de Miguel, Marta de las Heras y Teresa Díaz, ha presentado la primera edición de esta iniciativa.

1/3

El objetivo de este programa, que está dotado con un importe total que asciende a 75.000 euros, es ayudar a los deportistas a desarrollar profesionalmente su actividad a través de una cuantía económica en concepto de patrocinio para hacer frente a los gastos de desplazamientos, materiales y servicios médicos, entre otros.

Otra vertiente del programa es la formación en las aulas, que consiste en sesiones dirigidas por los deportistas que participan en 'Málaga Olímpica' en centros educativos de la ciudad para promover hábitos de vida saludables, como es el ejercicio físico y una alimentación adecuada. En abril se presentaron los talleres impulsados por el Área de Deporte y de Educación, que están dirigidos a escolares de entre 8 a 12 años. (Enlace a la nota de prensa: <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=171013>)



De la misma manera, los deportistas promocionarán la marca 'Málaga ciudad redonda' en las competiciones nacionales e internacionales en las que participen. La propuesta es pionera y se une a otras acciones que el Área de Deporte ha llevado a cabo en los últimos años para apoyar a deportistas malagueños.

'Málaga Olímpica'

Los deportistas que participan en la primera edición de 'Málaga Olímpica' tienen una trayectoria profesional consolidada, tanto en competiciones nacionales como internacionales. Entre los seleccionados está Alberto González, que acudirá este año a los Juegos Olímpicos de París compitiendo en triatlón. A esta cita deportiva no acudirán María Torres, Adrián Miramón y Damián Quintero, ya que este año ni el kárate ni el remo de mar en la modalidad de 'beach spring' son deportes olímpicos. Por otro lado, las remeras Natalia de Miguel, Teresa Díaz y Marta de las Heras han participado en las competiciones clasificatorias para las olimpiadas.

En cuanto a la trayectoria de Damián Quintero, fue medalla de plata en los Juegos de Tokyo. Además, ha sido once veces campeón de Europa (en siete ocasiones lo ha sido en la modalidad individual y tres veces por equipo); tres veces subcampeón del mundo en individual y una vez campeón del mundo por equipos. En cinco ocasiones ha ocupado el puesto número uno del circuito mundial de la 'World Karate Federation' (2015, 2016, 2017, 2020 y 2021), entre otros logros.

2/3

La también karateca María Torres en la modalidad 'kumite' ha sido en dos ocasiones campeona del mundo (en individual y por equipos) y es la primera española que lidera el ranking mundial en su modalidad, además de otros méritos deportivos.

Por su parte, el atleta Alberto González, que se ha clasificado para los próximos Juegos Olímpicos de París, es campeón de España en triatlón y consiguió el primer puesto en la Copa del Mundo de Hong Kong de 2024.

El remero Adrián Miramón ha logrado la medalla de oro en el campeonato continental celebrado recientemente en Gdansk (Polonia) en la modalidad 'beach spring' de remo de mar. Tiene siete títulos mundiales y cinco europeos, además de ser campeón de España en 21 ocasiones.

La remera en peso ligero Natalia de Miguel forma parte del equipo nacional desde 2016. Ha conseguido numerosos logros y reconocimientos en campeonatos nacionales e internacionales. Además, consiguió la medalla de bronce en los Juegos del Mediterráneo.



Marta de las Heras compite también la modalidad de remo en peso ligero y forma parte del equipo nacional. A lo largo de su trayectoria ha participado en diversos campeonatos de España y en competiciones internacionales. El año pasado consiguió la medalla de plata en el campeonato del mundo de Barletta y en 2022 logró el oro en la cita deportiva celebrada en Soundersooft.

Por último, Teresa Díaz compite en la categoría de remo en peso ligero y entre 2018 y 2024 ha obtenido tres oros, dos platas y un bronce en el Campeonato del Mundo de remo de mar, además de otros logros, como su participación en competiciones internacionales en la modalidad de sub 23 y en la categoría absoluta.